

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Gastfreundschaft

## Botschafterin des Landes

Astrid Legner, TourGenuss

Die Fremdenführerin Astrid Legner macht den Urlaub für Touristen zu einem unvergesslichen Erlebnis. Seit mittlerweile 20 Jahren nehme ich Touristen mit in die Vergangenheit von Kärnten, zeige ihnen geheimnisvolle Fleckchen und mache ihren Aufenthalt zu einem unvergesslichen Erlebnis. Ich bin staatlich geprüfte Fremdenführerin und war in Kärnten eine der ersten, die diesen Lehrgang absolvierte. Mit ausgezeichnetem Fachwissen und meinem Gespür für die Bedürfnisse der Gäste vermittele ich Gastfreundschaft, Kompetenz und Lebensfreude.

"Jede Tour hat eigene Ansprüche und individuelle Herausforderungen. Das ist der Reiz. Der schönste Dank? Ein ehrliches ‚Danke‘ der Gäste am Ende einer Tour!"

Ich habe es geschafft, das Berufsverständnis des Fremdenführers vom „Geschichtenerzähler“ zum Botschafter des Landes neu auszurichten. Außerdem setze ich mich in meiner Funktion als Branchensprecherin speziell für den Ausbau der Marke „austriaguides“ ein – ein Qualitätsmerkmal für die Berufsgruppe, das wir national und international etablieren konnten. TourGenuss: [www.tour-genuss.at](http://www.tour-genuss.at) austriaguides: [www.wko.at/site/Austria\\_Guides/start.html](http://www.wko.at/site/Austria_Guides/start.html)  
Bildcredit: WKK

Online seit 21.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)